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Zitat von stc 

unser spielerkader-etat war 07/08 25 mio. der gesamtetat -glaube ich- 40 mio.

sicher, dass das bei cottbus nicht der komplette vereinsetat war? kommt mir für die
mannschaft alleine sehr hoch vor.

Hab hier mal ein Link dazu:

http://www.finanzen.net/nachri…ritik_am_Nachwuchs_729421

...
Lepsch führte aus, dass der Verein rund 25 Millionen Euro derzeit für den Spieler-
Kader ausgibt, der von ausländischen Spielern dominiert wird. "Klar ist, wenn wir
nur Deutsche holen, dann spielen wir in der Amateurliga", sagte der Präsident. "Im
vergangenen Jahr haben wir immerhin drei Millionen Euro für Ablösen ausgegeben,
so viel wie nie", erklärte Lepsch.
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